

EKSPOS

Tingkatkan Kemampuan Kehumasan, Humas Polresta Mataram Ikuti Rakernis Polda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

May 31, 2024 - 13:34



Mataram NTB - Guna peningkatan sumber daya manusia di bidang Kehumasan Polda NTB tahun 2024, Si Humas Polresta Mataram hadir mengikuti Rakernis (Rapat kerja teknis) yang diselenggarakan oleh Bid Humas bertempat di Hotel Aston , Kota Mataram. Jumat, (31/05/2024)

Dalam Rakernis tersebut dibuka langsung oleh Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Rio Indra Lesmana SH, SIK yang dihadiri oleh beberapa narasumber, para

Kasi Humas jajaran, para Operator bidang Kehumasan dan personel Si Humas jajaran Polres/Ta se-Polda NTB.

Rakernis ini mengangkat tema “ Bidhumas Polda NTB Yang Presisi Siap Mendukung Stabilitas Kamtibmas Yang Kondusif Dalam Proses Demokrasi Guna Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan.”

Dalam sambutannya Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Rio Indra Lesmana SH, SIK mengatakan bahwa kegiatan Rakernis ini bertujuan untuk peningkatan sumber daya manusia khususnya di bidang Kehumasan di lingkungan Polda NTB.

" Kami berharap agar seluruh peserta dapat mengikuti kegiatan ini dengan baik dan apabila ada yang belum diketahui bisa bertanya kepada narasumber ", ucapnya

Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Gusti Baktiasa usai kegiatan menyampaikan kegiatan Rakernis ini dilaksanakan selama 2 (dua) hari dari tanggal 30-31 Mei 2024 diawali dengan pemberian materi yakni Public Speaking oleh Ketua Persatuan Humas RS Provinsi NTB Shinta Desiyana Fajarica selanjutnya teknik penulisan narasi berita oleh Ketua Komisi Informasi Diskominfo NTB M Tajir Asyjar DJR.

" Kemudian Materi Sengketa Informasi oleh Pemred Gata News H. Sansuri S.Pt.MM.,C.Med, dilanjutkan penguatan PPID oleh AKBP R. Sudjoko Aman, S.Sos dan Alur Manajemen Media oleh Wiwik Winarni serta Strategi Komunikasi Polri oleh Rosita Novianty Unu ", ucapnya

" Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan Praktek kegiatan, Sesi tanya jawab dan terakhir Sesi Foto Bersama ", imbuhnya

Lanjut Iptu I Gusti Baktiasa menambahkan sebagai disampaikan Bapak Kabid Humas kehadiran kami tentunya kegiatan rakernis ini akan menambah pengetahuan dan saling bertukar pengalaman guna peningkatan kemampuan sumber daya manusia di bidang Kehumasan.

" Hal ini nantinya kami Si Humas Polresta Mataram akan mengamplikasikan apa yang didapat dan menjadi pedoman pelaksanaan tugas di kewilayahan ", tutupnya. (Adb)